



Informationen Februar 2022

Liebe Eltern, ein turbulentes 1. Halbjahr liegt hinter uns. Anbei einige Informationen zum 2. Halbjahr.

Installation einer Teststation auf dem Schulhof (ab Dienstag, nur bei positiven Pooltests)

Die Umstellung der **Teststrategie** hat auch in unserer Schule für viel Aufregung gesorgt.

Nach einem **positiven Lolli-Pool (PCR-Klassentest)** werden **Sie von den Klassenlehrer*innen weiterhin über das Ergebnis informiert.**

Alle Kinder des **positiven Pools** erhalten ab Dienstag (08.02.2022) die Möglichkeit sich auf dem Schulhof testen zu lassen.

Die Teststation der Apotheke „Am Marienhospital“ hat für uns eine **offizielle Teststelle auf dem Schulhof** installiert. **Der Eingang erfolgt am AWO-Turm.**

Ab 7 Uhr ist die Teststelle geöffnet.

So werden infizierte Kinder bereits vor dem Besuch der Schule erkannt.

wichtig: **Die Eltern begleiten das Kind zwischen 7 und 8 Uhr zum Testen.**

Sie erfahren direkt nach 15 Minuten das Ergebnis des Schnelltests.

Vor 8 Uhr liegt die Beaufsichtigung der Kinder bei den Eltern (auf dem Schulhof).

Nach einem negativen Ergebnis können die Kinder ab 8 Uhr in die Klassen gehen.

Ab 8 Uhr werden alle Kinder getestet, deren Eltern die Möglichkeit nicht wahrnehmen konnten.

Bitte halten sie sich dann per Telefon bereit, um Ihr Kind ggf. abzuholen.

Bitte kommen Sie, wenn möglich, gemeinsam mit Ihrem Kind vor 8 Uhr zum Testen!

Ein PCR-Einzel-Test kann ggf. direkt hier in Auftrag gegeben werden.

Dieses Vorgehen wird vom Gesundheitsamt unterstützt.

Wir hoffen, dass diese Möglichkeit Erleichterung für alle bringt.

Elterninformationen über die Klassenlehrer*in

Den Elternpflegschaftsabend müssen wir auf eine spätere Zeit verschieben.

Daher erhalten Sie wichtige Informationen zum neuen Halbjahr über die Klassenlehrer*innen in einem Elternbrief.

Dieser geht Ihnen in den nächsten Tagen zu.

Einige schöne Neuigkeiten

1. Da das Karnevalstheaterstück mit dem Besuch im Eurogress ausfallen wird, besucht jede Klasse einzeln das kleine Theaterstück „Miez und Anton“ in der Aula. Theaterkarten wurden bereits gedruckt und verteilt. Wir freuen uns auf die kleine Aufführung!
2. Die Zirkus Projektwoche vom 28.03-01.04.2022 kann nicht stattfinden, da wir weiterhin Zusammenkünfte meiden müssen. Alle Kinder erhalten in dieser Woche als kleine Entschädigung einen klasseninternen **Workshop „Zirkusluft schnuppern“ mit Clown Marco.**
3. Über das **Programm Extra-Personal** konnten wir Frau Feilgenhauer (10 Stunden Förderungen in Deutsch und Mathematik) und Frau Hundthausen (2 Stunden Tanzförderung) einstellen.
4. **Musikalische Frühförderung:** Tänzerisch freuen sich die Klassen 1 und 2 auf je eine Stunde Tanzen. Die Klassen 3 werden in diesem Halbjahr musikalisch zusätzlich im Trommeln gefördert.
5. Über das Programm **Extra-Geld** ermöglichen wir jeder Klasse einen zusätzlichen Besuch eines Bildungsangebotes (Besuch eines außerschulischen Lernortes: Kletterkurs, Bauernhofbesuch, ...). Die Klassenteams sind bereits in die Planungen eingestiegen.
6. Ein Besuch des **DasDa-Theaters** ist für den Mai geplant.

Herzliche Grüße,

U. Milde-Reimertz
U. Milde-Reimertz, Rektorin